



教育目標(すすんで学び 思いやりのある たくましい子ども)

# 坂東太郎

伊勢崎市立坂東小学校 学校通信 令和3年1月19日(火)第17号 文責：校長 内藤

※「坂東太郎」は、坂東小ホームページ(校長室通信)でもカラー版でご覧になれます。



↑ by 岡崎教頭先生

## 3学期が始まって、もう1月も半ば・・・

年が明けて、1月7日(木)に3学期の始業式があつてから、気がつけば1月ももう第4週に入りました。7日の朝は、今年初めて校門前で子供たちを迎えましたが、大勢の子供たちが「おはようございます」と言って通り過ぎる中で、二人の子供が私の前で止まって「明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。」と言ってくれました。家の人から「きちんと新年のあいさつをするのですよ。」と言われていたのでしょうか。それとも自分で思いついて言ってくれたのでしょうか。いずれにしても、少し恐縮してしまいました。もちろん「ありがとう。おめでとうございます。」と返しました。きちんとあいさつのできる子供の姿にふれると心の健康さと芯の強さを感じ、子供ながら本当に偉いなと思います。

## 始業式の話・・・

すっかり遅くなってしまいましたが、始業式では、テレビ放送で子供たちに向けてこんな話をしました。

みなさん、おはようございます。そして新年明けましておめでとうございます。早いもので、もう平成から令和になって3年目に入りました。令和3年、2021年がスタートしました。12日間の冬休みは、どうでしたか？校長先生は、大みそかの12月31日は、めずらしく、テレビの紅白歌合戦を全部見ました。お正月には、Eテレでカマキリ先生の「昆虫すごいぜ」を見ました。おもしろかったです。皆さんも、家族で楽しい時間を過ごせたでしょうか。

ところで今年は何どしですか？そう、うし年です。去年のねずみ年からうし年にバトンタッチです。牛と言え、人間にとってとても役に立っている大切な動物ですね。牛乳を出してくれるし、お肉はおいしいし、昔は、田んぼや畑を耕すときに機械の代わりに働いて、人間を助けてくれました。「気は優しくて力持ち」といったイメージですね。牛のように、粘り強く、力強く、一步一步着実に進んでいくのも大事ですね。



さあ、いよいよ学校の1年間の最後の学期、3学期が始まりました。

6年生は卒業まで、3か月を切りました。

校長先生からは、3学期について、皆さんに3つお話があります。

1つめは、3学期は1年間のまとめの学期であるということです。

1年間の自分の成長をしっかりと見直す学期です。自分は、今の学年になって何ができるようになったのか、何ができていないのか、見直して、まだできていないものができるようにする、という気持ちをもって具体的な目標を決めて毎日を過ごすことが大事です。

2つめは、3学期は、来年度4月からの新しい学年になるための準備の学期であるということです。そのため、3学期は、来年度への「0学期」という言い方をすることもあります。次の学年になるために、6年生は中学生になるために、しっかり準備をする、1学期の前の「0学期」です。1年間のまとめをしながら、4月からの新しい学年への準備を進めましょう。

3学期は、短いですが、ぼーっとしていると、たいしたこともしないで終わります。ぜひ計画的に毎日を過ごしてください。

3つめは、3学期も引き続きコロナに気を付けて生活するということです。新年になっても、世の中のコロナウイルス感染がおさまっていません。逆に増えています。みんなも先生もいつ感染するか分かりません。だからといって怖がっていてもしかたがないので、3学期も、手洗いをしたり、マスクをしたり、3密を避けたり、きちんと健康観察をして体調が悪かったら休んだり、といったことをしっかりやっていきましょう。

坂東小の皆さん一人一人が、健康で楽しい3学期を過ごせることを願っています。

## コロナ禍における学校の行事や授業について

新型コロナウイルス感染症の感染拡大がなかなか終息しないまま、新年を迎え、学校生活が始まりました。こうした状況を踏まえ、坂東小でも予定していた行事の開催や開催方法、また、授業の指導方法等について見直したものがありますのでお知らせいたします。

### 1 卒業式・修了式は時間短縮・参加人数制限

市教育委員会は、現時点では昨年度と同程度の実施で考えているとのことですが、時間が短縮化、参加人数の制限が見込まれます。しかし、休校期間となってしまった昨年度とは違うので、準備する時間はあります。感染防止に配慮しながら、6年生にとってよりよい卒業式となるよう、演出を考えていきます。

### 2 3学期の学習参観・学級懇談会(6年感謝の会を含む)は中止

先日通知させていただいたとおりです。ご理解、ご協力をお願いいたします。お子さんのことで心配なことなどありましたら、遠慮なく担任にご相談ください。

### 3 新入学児童体験入学(2月18日)は中止

新年度に1年生として入学する子供たちを学校に招いて、校内外の様子を見学したり現1年生と交流したりして、学校の様子を体感してもらう機会としていますが、今年度は中止とします。

### 4 音楽関係

文科省からの、学校において合唱等のリスクの高い活動を行う場合の感染症対策の徹底を促す通知等も参考にしながら、以下のようにします。

#### ○音楽の授業や教室での歌唱指導は行いません

- ・音楽室や教室では、児童同士の適正な間隔が十分とれないため、音楽室や教室での歌唱指導は、原則 なし とします。
- ・歌う場合は、  
屋外で、十分な距離(最低2m)を確保して、マスク着用の上、向かい合わずに行います。  
体育館で、十分な換気の上、十分な距離(最低2m)を確保して、マスク着用の上、向かい合わずに行います。
- ・マスク着用での「ハミング」は可とします。
- ・近距離での大声は避けます。

#### ○金管練習について

- ・金管楽器の学校での練習は行いません。家庭で可能な場合は、自宅練習も可とします。
- ・打楽器の練習は行います。
- ・カラーガーズの練習は行います。

### 5 その他

#### ○英語

- ・一斉に声を出したり、対話したりする活動の多い教科ですので、マスクとフェースシールドを着用の上、行います。近距離での大声は避けます。